

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum wr. wb

Dengan mengucapkan alhamdulillah, penulis merasa sangat bersyukur atas petunjuk dan penerangan yang telah Allah swt berikan, sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan Skripsi ini dengan judul : **“Persepsi Siswa-Siswi SMAN 5 Kota Pekanbaru Terhadap Tayangan Reality Show My Trip My Adventure Di Trans Tv”** Guna memenuhi salah satu syarat untuk mengikuti Ujian Komperensif untuk memperoleh gelar Sarjana pada Fakultas Ilmu Komunikasi

Shalawat beriring salam penulis kirimkan kepada Nabi Muhammad SAW yang telah memberikan suri tauladan dan pengajaran, sehingga terbukalah berbagai hikmah ilmu pengetahuan yang bermanfaat bagi umat manusia hingga akhir zaman.

Peneliti menyadari sepenuhnya bahwa dalam skripsi ini masih terdapat kelemahan baik dari segi penulisan, tata bahasa maupun bentuk ilmiahnya. Hal ini disebabkan keterbatasan pengetahuan dan kemampuan penulis. Oleh karena itu, peneliti dengan senang hati menerima kritik dan saran yang bermanfaat untuk kesempunaan skripsi ini.

Peneliti juga menyadari sepenuhnya bahwa dalam skripsi ini banyak mendapatkan bantuan dan dorongan dari pihak-pihak yang telah membantu peneliti dalam penyusunan skripsi ini, terutama kepada :

1. Terutama sekali peneliti mempersembahkan skripsi ini untuk kedua orang tua tercinta yaitu, Ayahanda R.Muhd Alie (Almarhum) dan Ibunda R.Pawirawati yang selalu mendo'akan dan selalu memberikan yang terbaik bagi peneliti. Untuk Kakanda R. Yen Rafida, Kakanda R. Ari Mulyani, Kakanda R. Taufik terima atas kasih sayang, dukungan materil dan spritual serta motivasi yang sangat berarti bagi peneliti.
2. Bapak Drs. Abdul Azis, M,si Dekan Fakultas Ilmu Komunikasi yang telah memberikan petunjuk dan masukan yang sangat berarti selama peneliti menjalankan pendidikan.
3. Bapak Eko Hero, Msoc.Sc selaku Dosen Pembimbing I yang telah memberikan banyak petunjuk dan masukan yang sangat berarti dalam penulisan skripsi ini.
4. Bapak Muhd. AR Imam Riauan, M.I.Kom selaku Dosen Pembimbing II yang telah memberikan petunjuk dan bimbingan dalam menyelesaikan penulisan sripsi ini.
5. Dosen-dosen Fakultas Ilmu Komunikasi yang telah memberikan Ilmu selama penulis menjalankan perkuliahan dan dorongan moril dalam penulisan skripsi.

6. Teristimewa untuk Keluarga Besar Asrama Karimun Putra Awang sambang “Long Life my Family’s” (Bapak Eko Handrian, M.Si, Hari Anggara, Elva Praherman, Zulhardiansyah, Heru Sumantri, Zulfirmansyah, Heris, Khairul Amri, Dori, Deri, Imam, Agus Riansyah, Muhammad Aridho, Rizky Ilham Anas).
7. Buat semua pihak yang berkenaan dengan penelitian dan penulisan skripsi ini yang tidak bisa disebutkan satu persatu terima kasih atas bantuan dan do’a nya selama ini.

Sekali lagi penulis mengucapkan banyak ribuan terima kasih, semoga semua bantuan, dukungan dan do’a yang telah diberikan menjadi amal baik serta mendapatkan Ridho dan balasan dari Allah swt. Akhir kata semoga Skripsi ini dapat bermanfaat dan menambah khasanah cakrawala pemikiran bagi para pembaca.

Wabillahitaufiq wal hidayah, wassalamu’alaium wr.wb.

Pekanbaru, 24 Febuari 2018

Penulis,

Ttd.

(R. Yazid Alpawi)